

FABRIQUER UNE PÂTE À MODELER 1ER ÂGE



RÉALISATION DE L'ACTIVITÉ

Pâte à modeler premier âge pour les enfants de moins de 2 ans. Non toxique et sans sel. Les petits adorent malaxer, triturer, couper entre les doigts, écraser, mais les pâtes à modeler que l'on trouve dans les magasins ne sont pas toutes nécessairement adaptées.

Certes, elles sont non toxiques, mais elles ne sont pas pour autant adaptées aux enfants de moins de 2 ans. Le sel et les colorants ne sont nécessairement bons pour leur estomac, hors il est souvent inévitable qu'ils portent la pâte à la bouche !

La mie de pain est la pâte à modeler la plus adaptée pour les toutes petites mains. A cet âge les enfants ne cherchent pas vraiment à modeler et à construire, mais ils cherchent avant tout à expérimenter la matière. La mie de pain répond parfaitement à ce besoin. Retirez la mie de quelques tranches de pain et faites en une boule, ajoutez éventuellement un peu d'eau pour la rendre plus malléable.

Montrez à votre enfant comment : Ecraser des boules de pâte Casser la pâte. Faire des boules ou des tronçons Faire des trous dans la pâte avec son doigt Assembler des boules pour faire des bonhommes. Roulez une grosse boule de pâte. Plantez votre doigt dedans et relevez le doigt en gardant la boule posée dessus. Dessiner des yeux, un nez et une bouche sur la boule pâte avec un crayon. Les plus grands pourront peindre leur modelage un fois sec. Faites parler la boule de pâte comme une marionnette.

LES PRODUITS 10 DOIGTS POUR RÉALISER CETTE ACTIVITÉ

Retrouver mon matériel sur le site 10doigts.fr